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光が丘第七小学校・田柄第三小学校 統合準備会(第13回） 要点記録 

 

開 催 日 時 平成 21年 8月27日（木）午後 7時～午後8時 25分 

会    場 田柄第三小学校 会議室 

委 員 

重田三夫、高橋義幸、渡邊万里子、松延茂、福澤志保、高橋明子、 
小山佐江子、相原幸一、池田桂、上原万里子、牧野詠子、吉田君代、

畑河内シメ子、清水きよゑ、冨永愛子、小嶺牧子（敬称略） 

そ の 他 学校教育部長、学務課長 

出 席 者 

事 務 局 新しい学校づくり担当課 

傍 聴 者 0人 

案   件 

１ 統合準備会（第12回）の要点記録の確認 
２ 平成 22年4月以降の就学先確認アンケートの実施について 
３ 統合新校の通学路について 
４ 統合新校の校章について 
５ その他 

 

 

１ 統合準備会（第12回）の要点記録の確認 

 
事務局 
事務局が作成した「統合準備会（第12回）の要点記録（案）」の内容を、委員の方々に確認

してもらいたい。訂正すべき点があった場合は、9月3日（木）までに事務局へ連絡してほし

い。その後、発言者を無記名にして、新しい学校づくり担当課のホームページで公開する。 

 
 
２ 平成22年4月以降の就学先確認アンケートの実施について 

 
学務課長 
現在、統合対象校に在籍している児童の平成 22年 4月以降の就学先については、現在在籍
している学校の統合新校へ就学することを基本としているが、通学区域外から統合対象校に就

学している児童については、平成 22年4月以降の就学先として、“統合新校へ就学する”また
は“通学区域の学校への転校を希望する”のいずれかの意向を確認するため、9月上旬にアン
ケートを実施する。また、このアンケートを踏まえ、11月下旬に、統合新校へ就学する児童全
員に対し、入学通知書を配付する。 
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－ 質疑なし － 

 

 

３ 統合新校の通学路について 

 
事務局 
前回の協議では、田柄四丁目方面からの通学に配慮するため、秋の陽公園前の横断歩道に学

童擁護員を配置してほしいという要望があった。統合新校では、4箇所に計5人の学童擁護員

を配置することを検討する。また、豊島園通りを現地確認したところ、歩道は片側のみで、ガ

ードレールも 2 ヵ所しか設置されていなかった。しかし、道幅の狭さなど物理的な制約から、
歩道を拡張するのは困難だと考えている。 

 

副会長 
他に意見がなければ、この通学路案やこれまで出た意見・要望を新校である光が丘秋の陽小

に引き継ぎ、新校で通学路を指定していくこととする。 
 
－ 異議なし － 

 

 

４ 統合新校の校章について 

 

事務局 
前回の協議では、応募のあった校章図案の中から委員1人5件以内で、統合新校の校章にふ

さわしいと思うものを事務局まで提出していただくこととなっていた。先日、委員全員から提

出があり、30 点に絞り込まれた。2票以上得票のあった上位 21 位までを、必要に応じて線を

太くする等の補正をした。次回は、1点に決めていただきたいので、本日、この中から出来る

限り絞り込んでいただきたい。 

 

委員 

各委員3票から4票で投票するしかないのではないか。 

 

副会長 

最後は投票で絞り込むしかないと思うが、まずは各委員の意見を伺いたい。 

 

委員 

今回の選考結果を見ると、両校の校章を組み合わせた図案が残っている。絞り込みの前に、

両校の歴史を引き継いだものを選ぶのか、全く新しいデザインのものを選ぶのか、方向性を決

めるべきだ。 
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委員 

統合新校の校章は、両校の歴史を引き継いでもいいし、そうでなくてもいいと思っている。 

 

委員 

これまでの両校の歴史を残したほうがいいと思う。 

 

委員 

児童にとって、必ずしも両校の歴史に思いをもっているとは限らないので、全く新しいデザ

インのほうが受け入れられると思う。 

 

委員 

複数の図案を組み合わせて検討することはできるか。 

 

事務局 

事務局としては、応募者の趣旨を尊重するため、校章図案を極端に手を加えないようにした

い。 

 

委員 

Ａ～Ｃ3種類に分けて絞り込んだらどうか。 

 

委員 

選考結果をみると、統合新校4校の校章図案を同時に応募している人もいるようだが、他の

統合準備会とどう調整したらよいか。 

 

事務局 

次回は、相互の調整を図るため、他の統合準備会の検討状況も示すつもりだ。 

 

委員 

校章図案に入っている校名を修正できるか。 

 

委員 

実際に使う校章は色付きだと思うので、色付きのもので検討したい。 

 

副会長 

校帽の校章は白黒だし、募集の際も白黒でお願いしている。統合準備会では、デザインを先

に決めるべきではないか。 

 

委員 

次回の資料では、校章図案を学校指定用品で使うときと同じ大きさに拡大してもらいたい。 
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委員 

応募者ごとに校章図案を絞ったらどうか。 

 

委員 

児童が応募した校章図案が何点か残っているので、それらが選ばれなかったとしても尊重し

たい。 

 

委員 

校章を選定するのに、応募者が誰なのかはそれほど重要ではないと思う。 

 

委員 

複数の校章を組み合わせて投票したが、どうやって集計したのか。 

 

事務局 

それぞれの校章図案に1票ずつ集計した。 

 

委員 

欠席している委員もいるので、各委員で一旦持ち帰って、郵送で投票したらどうか。 

 

副会長 

各委員1人あたり3点で選考する。選考用紙は、後日、事務局から各委員に郵送する。次回

は、選考の結果、上位10点程度の校章図案から1点に絞り込むということでよいか。 

 

－ 異議なし － 

 

委員 

今回の投票状況を参考にしたいので、次回の資料では、10位以下も全て掲載してほしい。 

 

 

５ その他 

 
副会長 
次回は9月 28 日（月）午後7時から、光七小で開催し、引き続き統合新校の校章を協議す

るとともに、統合新校の校歌について検討する。次々回は、10月27日（火）の午後7時から

田柄三小で開催する。本日は、これをもって終了する。 


